

## **Bancóldex se está graduando para poder enfrentar el mundo**

- *El Banco espera llegar a una movilización de activos por \$40 billones en 10 años.*

**Bogotá, 18 de febrero de 2015.** El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, dijo que Bancóldex ha jugado un papel muy importante y ahora se está graduando para poder enfrentar el mundo.

“Las circunstancias cambian, las instituciones tienen que acoplarse a ellas. Qué bueno estar en esta graduación de Bancóldex como un banco de desarrollo para concentrarse en el crecimiento empresarial”. Así lo indicó ante más de dos mil empresarios, emprendedores y líderes del sector público reunidos este miércoles en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo en Bogotá, donde la entidad presentó la estrategia bajo la cual impulsará el crecimiento de las empresas colombianas con alto potencial.

El primer mandatario expresó que la transformación de la entidad, la visión ambiciosa de los empresarios y el impulso a la competitividad, entre otros esfuerzos, van a ser mucho más fáciles si Colombia logra la paz.

Para el presidente de Bancóldex, Luís Fernando Castro, la transformación del Banco llega en un momento clave para el crecimiento económico del país. Durante el último año, por ejemplo, nacieron 301.334 compañías, un 9.3 por ciento más que en 2013.

“La entidad estará concentrada en prestarles un mejor servicio a los empresarios del país que quieren crecer y para ello diseña y ofrece nuevos instrumentos financieros y no financieros”, indicó.

Explicó que la visión de esta transformación es alcanzar activos por \$40 billones en los próximos 10 años, lo que representa un crecimiento de ocho veces los activos con los que cuenta hoy la entidad.

Durante el evento, Castro Vergara presentó las cinco palancas de crecimiento empresarial identificadas por el Grupo Bancóldex y que a lo largo de la jornada fueron explicadas por sus propios gestores, empresarios colombianos que vencieron el miedo a competir y las condiciones que parecían desfavorables.

Se trata de aquellas compañías que profundizan en su modelo de negocio a nivel local, regional y global; lideran transformaciones de sus industrias a pesar de las condiciones; se internacionalizan sin miedo y tomando posiciones propias en otros países; hacen las cosas de manera diferente, venciendo el miedo a competir e innovando en el modelo de negocio; o se insertan en ecosistemas regionales fértiles.

“Este miércoles se presentaron las historias de ocho empresas con crecimientos extraordinarios que generan más de 32 mil empleos e ingresos por \$20 billones. Este tipo de empresas permiten el crecimiento acelerado del país”, enfatizó.

De esta manera, y trabajando hombro a hombro con los empresarios, el Banco asumirá desafíos inherentes al crecimiento de las compañías, como la reconfiguración empresarial para alcanzar el éxito, la generación de crecimientos extraordinarios, la expansión internacional, y el fortalecimiento de ecosistemas empresariales en las regiones, entre otros.

“Bancóldex tomó la decisión de contribuir al desarrollo económico del país invirtiendo de manera contundente y definitiva en las empresas que quieren y se atreven a crecer, ese es nuestro objetivo”, puntualizó Castro.

(Fin)